

JUSTISIA

UPTD Demangan 1 Raih Prestasi Gemilang: Juara 1 Karnaval dan Gerak Jalan Putri Tingkat Kabupaten Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.JUSTISIA.CO.ID

Aug 15, 2024 - 13:32



Kepala UPTD Demangan 1 Bangkalan, Kinanto, S.Pd

BANGKALAN, -

Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79, UPTD Demangan 1 kembali menorehkan prestasi yang membanggakan. Sekolah yang telah dikenal luas akan komitmennya dalam mengembangkan bakat dan potensi siswa ini berhasil meraih Juara 1 dalam dua ajang bergengsi, yaitu Karnaval dan Lomba Gerak Jalan Putri, di tingkat Kabupaten Bangkalan.



Perayaan HUT Kemerdekaan RI di Kabupaten Bangkalan tahun ini berlangsung dengan meriah dan penuh semangat. Berbagai sekolah dan instansi dari seluruh wilayah kabupaten ikut serta dalam berbagai kegiatan perlombaan, salah satunya adalah karnaval dan gerak jalan yang selalu menjadi acara puncak dalam rangkaian peringatan. UPTD Demangan 1 yang selama ini dikenal sebagai salah satu sekolah unggulan di kabupaten ini, kembali menunjukkan keunggulannya dengan tampil sebagai juara di kedua kategori tersebut.

Karnaval tahun ini mengambil tema “Indonesia Maju,” yang diikuti oleh berbagai sekolah dengan antusias. UPTD Demangan 1 dengan persiapan matang dan semangat tinggi berhasil mencuri perhatian juri dan penonton. Kesiapan kostum, kekompakan, serta kreativitas yang ditampilkan oleh siswa-siswi Demangan 1 benar-benar menunjukkan kualitas yang berbeda dari peserta lainnya. Alhasil, mereka dinobatkan sebagai Juara 1, mempertahankan gelar yang juga mereka raih pada tahun sebelumnya.

Selain kemenangan dalam karnaval, UPTD Demangan 1 juga menorehkan prestasi gemilang dalam Lomba Gerak Jalan Putri. Tim gerak jalan putri dari sekolah ini tampil dengan disiplin dan semangat juang yang tinggi, yang akhirnya membawa mereka keluar sebagai juara pertama. Prestasi ini semakin mempertegas posisi UPTD Demangan 1 sebagai sekolah yang tidak hanya unggul dalam bidang akademik, tetapi juga dalam kegiatan ekstrakurikuler.

Kepala UPTD Demangan 1, Kinanto, S.Pd, menyampaikan rasa syukur dan kebanggaannya atas pencapaian tersebut. “Alhamdulillah, dalam rangka

memeriahkan peringatan HUT Kemerdekaan RI, UPTD Demangan 1 mengikuti lomba Karnaval. Alhamdulillah bisa mempertahankan seperti tahun kemarin. Juara 1 lagi tahun ini. Kemudian, selain karnaval, UPTD Demangan 1, dalam lomba gerak jalan putri, tahun ini juga mendapatkan juara 1. Hal ini berkat kerja keras dewan guru, wali murid dan peserta didik sendiri,” tuturnya dengan penuh syukur saat ditemui di ruang kerjanya, Kamis (15/08/2024).

Kinanto juga mengungkapkan harapannya agar prestasi ini dapat terus dipertahankan di tahun-tahun mendatang. “Harapan saya ke depan, mudah-mudahan tetap terjalin kerjasama yang baik antara sekolah, guru dan wali murid sehingga dapat mempertahankan nama besar Demangan 1,” imbuhnya.

Keberhasilan UPTD Demangan 1 ini tidak lepas dari kerja keras dan dedikasi seluruh elemen sekolah. Mulai dari dewan guru yang dengan sabar membimbing dan memotivasi siswa, hingga para wali murid yang selalu mendukung penuh setiap kegiatan sekolah. Tak ketinggalan, para siswa yang dengan tekun dan disiplin menjalani latihan hingga akhirnya mampu tampil dengan maksimal di ajang perlombaan.

Kerjasama yang baik antara semua pihak inilah yang menjadi kunci keberhasilan UPTD Demangan 1 dalam meraih prestasi gemilang di berbagai ajang, termasuk karnaval dan gerak jalan putri tahun ini. Prestasi ini juga menjadi motivasi bagi sekolah-sekolah lain di Kabupaten Bangkalan untuk terus berkompetisi dan mengembangkan potensi siswa di berbagai bidang.

Dengan kemenangan ini, UPTD Demangan 1 kembali membuktikan bahwa mereka layak menjadi salah satu sekolah terbaik di Kabupaten Bangkalan. Semangat juang yang ditunjukkan oleh seluruh warga sekolah, mulai dari guru, siswa, hingga wali murid, menjadi contoh yang patut ditiru. Semoga prestasi ini dapat terus dipertahankan dan bahkan ditingkatkan di masa mendatang, seiring dengan upaya meningkatkan kualitas pendidikan di Kabupaten Bangkalan.